

GRAVE, QUE EDUCACIÓN NO VAYA EN AGENDA ELECTORAL

Es grave que la agenda educativa no esté en el debate de las elecciones intermedias, advirtió Sylvia Schmelkes, vicerrectora académica de la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México

Schmelkes, quien fuera presidenta del extinto Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE), consideró que una de las explicaciones por las que no se está viendo el tema educativo podría ser el centralismo educativo excesivo que en los últimos años vive el país, lo que ha limitado la posibilidad de tener agendas educativas a nivel estatal, municipal e incluso en el Poder Legislativo, en donde se pudiera esperar que hubiera planteamientos importantes.

Durante la ponencia Elecciones intermedias 2021, Schmelkes planteó que estar en medio de una pandemia exige políticas educativas claras que muestren la capacidad de estar a la altura de esta

tragedia y, más allá de eso, aprovechar la oportunidad para transformar el sistema educativo.

Mencionó que entre los pendientes de la agenda educativa se encuentran la equidad, la formación docente, así como el fortalecimiento en la capacidad de gestión de las escuelas,

En este contraparte, dijo sentirse preocupada por la "improvisación de la renovación de los libros de texto gratuito en un periodo que prácticamente yo califico de irrisorio".

— Laura Toribio



Foto: Especial

Sylvia Schmelkes, vicerrectora académica de la Ibero.

